

11.03.2020

## Gemeindezentrum attraktiver machen

### Blühpflanzen und Weihnachtsbaum



Die farbigen Krokusse im Gemeindezentrum machen Vorfreude aufs Frühjahr. Die SPD möchte das Zentrum durch Blumenampeln an Laternen und größeren Kübeln sowie einem Weihnachtsbaum zu allen Jahreszeiten attraktiver machen.

Ein hübscher Hingucker, der Vorfreude auf das Frühjahr macht. Gemeint sind die vielen blühenden Krokusse im Gemeindezentrum von Bedburg-Hau. „Die Anpflanzung war eine gute Idee der Verwaltung“, lobt die SPD Bedburg-Hau. „Darauf lässt sich aufbauen. Es ist unser Bestreben darüber hinaus auch ganzjährig zu einem attraktiveren Erscheinungsbild beizutragen“, erklärt der SPD-Fraktionsvorsitzende Willi van Beek. Die Sozialdemokraten schlagen vor, dass Gemeindezentrum mit Blumenampeln an Laternen und größeren Blumenkübeln sowie einer weihnachtlichen Dekoration, insbesondere durch die Aufstellung eines Weihnachtsbaums aufzuwerten. „Blühende Pflanzen und eine weihnachtliche Dekoration tragen dazu bei, dass man sich wohl und willkommen fühlt. Es steigert gleichzeitig die Einkaufs- und Aufenthaltsatmosphäre. Zudem ist die richtige Auswahl an Blumen förderlich für Bienen und Insekten“, so auch die SPD-Ortsvereinsvorsitzende Karin Wilhelm.

Im Antrag, der Ende März im Rat zur Beratung anstehen wird, hat die SPD neben der Prüfung der Kosten und was die die Gemeinde selbst leisten kann diverse Lösungsansätze geliefert. „In Kleve existiert eine Firma, die schon viele Kommunen mit Blühpflanzen ausstattet sowie diese wässert und pflegt“, so Ratsfrau Wilhelm. Ratsherr van Beek ergänzt: "Wir können uns aber ebenso vorstellen, dass auch bürgerschaftliches Engagement einbezogen wird. Zugleich soll mit ortsansässigen Unternehmen gesprochen werden, um sie für eine Beteiligung an der Verschönerung zu gewinnen“, wirbt Willi van Beek für das SPD-Anliegen.

- [Verschönerung Gemeindezentrum \(167,2 KiB\)](#)